Claudia Luna Palencia logra una exitosa firma en Feria del Libro de Madrid

Por Sara Marin



En horario estelar, la escritora, periodista y economista hispanomexicana, Claudia Luna Palencia participó en la Feria del Libro de Madrid, el pasado sábado 15 de junio en la caseta 37 de la Librería Juan Rulfo.

La escritora firmó varios de sus libros en especial la segunda edición de su cuento "El rescate de la tortuga Pepe" de Editorial Algorfa que tanto está gustando a los niños y niñas y también a sus respectivos padres y madres.

No pasó desapercibida su novela "El club de la naftalina" ambientada en el Madrid de 1999 y que aborda la soledad de las personas mayores en una España hipotecada y en pleno boom inmobiliario.

La historia está basada en un hecho de la vida real y refleja el momento que en el tiempo experimentaba la sociedad española en especial la madrileña y que, años después, daría origen a la mayoría de los problemas que se arrastran en el presente.

Luna Palencia es nieta de Julián Palencia González quien tuvo una participación activa en Almería a favor de la República y terminaría en un campo de trabajos forzados en Bou Arfa, en Argelia, destinado a la construcción del Ferrocarril Transahariano. Llegó a México en calidad de refugiado político.

Ella tiene la nacionalidad española de origen y ha vivido en España por diversos períodos, hasta radicar definitivamente en Málaga aunque trabaja en Madrid como periodista y corresponsal en la Moncloa y es experta en temas de geopolítica y geoeconomía.

En la actualidad es presidenta de la Casa de México en Málaga y Andalucía y ha recibido diversos premios por su trabajo. Quienes la conocen la definen como una persona "muy especial" con una destacada inteligencia emocional, desde pequeña ha sido una estudiante con notas de excelencia. Demuestra una empatía por su entorno lleno de sensibilidad, una profunda sencillez y humildad.

Sus libros no pasan desapercibidos. La cineasta Ana Laura Calderón ganadora de un premio en España por Corazón de Mezquite está realizando la adaptación al cine de la novela "El club de la naftalina".

Respecto de su cuento, El Rescate de la Tortuga Pepe, de Editorial Algorfa, llega a su segunda edición de la mano de los bellos dibujos de la talentosa malagueña Cristina Guzmán.

Es un cuento escrito en verso rimado que Luna Palencia ha querido compartir con su hija Claudia Genoveva Loret de Mola lo que ha resultado en una historia chispeante que atrapa desde la primera hoja.

Los niños terminan embelesados y casi siempre piden a sus padres una tortuguita de regalo. La Tortuga Pepe retrotrae a los adultos en busca de su niñez perdida es un cuento que narra las aventuras de una niña muy traviesa, junto con su mascota preferida.

El próximo miércoles 19 de junio, a las 18.30 horas, presentará en Málaga la segunda edición de su cuento en Keyzen Soho, en Casas de Campos 15. La presentación la llevará a cabo el destacado periodista malagueño Manolo Reina.